

Maradona denuncia 'robo monumental' a Colombia



Buenos Aires, 4 jul (RHC) El ex astro argentino del fútbol Diego Maradona aseguró que el seleccionado de Colombia sufrió un 'robo monumental' en la derrota ante Inglaterra en el Mundial de Rusia y cuestionó a la FIFA.

'Los árbitros los elige (el italiano Pierluigi) Collina, que lo eligió (Gianni) Infantino para cambiar la nueva FIFA de ladrones y arregladores, y hoy vimos todo lo contrario: una FIFA vieja y arreglada', denunció.

En declaraciones el martes a la noche en su programa 'De la mano del 10' por la cadena venezolana TeleSur, junto al periodista uruguayo Víctor Hugo Morales, Maradona lamentó la eliminación de Colombia.

'Estoy conmovido porque cuando hablé con Infantino la primera vez, cambió todo en la FIFA: 'se van los ladrones, se van los arreglos, se va todo'. Y hoy vi un robo monumental en la cancha', aseguró.

Por eso, le pidió 'disculpas a todo el pueblo colombiano' y remarcó que 'los jugadores' no tienen 'la culpa'.

Para Maradona, el árbitro estadounidense Mark Geiger no podía dirigir un partido de 'esta magnitud' y advirtió que cobró un 'penal que no es penal, es foul (falta) de (Harry) Kane. ¿Por qué no pidieron el VAR?'

Se refirió así a la jugada previa a la que Kane marcó el 1-0 para los ingleses, aunque Colombia igualó en el minuto 93 con un cabezazo del defensa Jerry Mina.

En la tanda de penaltis, el elenco europeo fue más certero y se impuso 4-3 para avanzar a los cuartos de final.

Maradona, de 57 años, cuestionó duramente al árbitro: 'Yo lo tengo clarísimo, Geiger, americano (EEUU), qué casualidad que fue el que inventó un penal para Brasil (en 2012), que Nigeria lo acusó en la FIFA y le dieron seis meses de suspensión'.

'Este árbitro sabrá mucho de béisbol, pero de fútbol no tiene ni idea', remató y le dijo al presidente de la FIFA que 'esto hay que denunciarlo' y 'eso no puede quedar así'.

Geiger había sido suspendido seis meses sin poder arbitrar juegos internacionales tras varias decisiones polémicas durante el partido de semifinales de la Copa de Oro 2015, que México le ganó 2-1 a Panamá con dos penaltis dudosos. (Fuente:Xinhua)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/166057-maradona-denuncia-robo-monumental-a-colombia>



Radio Habana Cuba